

Franck LOUVRIER

Conseiller Régional

Membre de la commission des finances, du personnel,
des affaires générales, des travaux, de la communication et de la démocratie

www.francklouvrier.fr

Nantes, le 28 SEP. 2010

Monsieur le Vice-président, *Cher Collègue,*

J'ai lu avec beaucoup d'attention vos propos d'hier dans le quotidien Ouest France. J'ai encore la naïveté de croire que, nouveaux élus, nos débats ne sont pas empreints de sectarisme et de simplicité politicienne.

Vous dites que « *la politique gouvernementale, celle de l'UMP et de ses communicants dont Franck Louvrier, est injuste et elle sacrifie la jeunesse* ». Ce raccourci m'étonne de votre part car je pense que votre réflexion sur la politique gouvernementale dans le domaine de l'éducation ne peut se résumer ainsi.

Luc Chatel, ministre de l'Éducation nationale, est en train de relever trois défis : celui de la personnalisation, celui de l'autonomie et aussi celui des ressources humaines. Notre objectif est de sortir d'une approche quantitative du « toujours plus » pour aller vers le « toujours mieux ».

Pour le premier défi, c'est notamment l'accompagnement personnalisé au lycée. Le gouvernement a rééquilibré les séries générales, rénové les voies professionnelles et technologiques et ouvert à cette rentrée 11 internats d'excellence.

En ce qui concerne l'autonomie, la réforme du lycée donne aux équipes pédagogiques l'opportunité de gérer un quart des heures qui leur sont dévolues en fonction de leurs besoins. Le nouveau programme CLAIR permettra en particulier aux établissements de recruter les professeurs sur profil.

Enfin, pour les ressources humaines, je me permets de vous donner un seul exemple : les nouveaux professeurs ont vu leur rémunération augmenter de 10 % dès le début du mois et au total c'est la situation de 200 000 enseignants qui va être revalorisée.

Cette missive vaut mieux que des anathèmes. Je pense que l'on peut éviter, sur des sujets si fondamentaux, une opposition systématique qui ne grandit pas la vie politique. Vous avez travaillé à l'ADEME auprès d'une amie Chantal Jouanno ; je crois qu'elle a la même approche constructive des responsabilités publiques.

Je vous prie de croire, Monsieur le Vice-président, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

A handwritten signature in black ink, consisting of a stylized 'F' and 'L' followed by a horizontal line.

Franck LOUVRIER

Monsieur Matthieu ORPHELIN
Vice-président du Conseil Régional
Président de la Commission Éducation et Apprentissage
Conseil Régional des Pays de la Loire
Hôtel de la Région
1, rue de la Loire
44966 Nantes Cedex 9